

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 10 de Octubre de 2013.

**IRUN**

## [Mitxelena valora positivamente la](#)

## [asistencia de Santano a la](#)

## [conferencia sobre la paz de Donostia](#)

10.10.13 - 00:08 - J.O. | [IRUN](#). Oinatz Mitxelena, portavoz de Bildu en el Ayuntamiento, manifestó ayer que «nos parece positiva» la participación del alcalde, José Antonio Santano, en la conferencia 'Construyendo la paz desde el ámbito local'. La cita, promovida por el consistorio donostiarra, se celebra hoy en la Casa de la Paz de la capital.

La invitación a participar en esta conferencia «se ha hecho a alcaldes de distintas ciudades, de distintos partidos», recordó en euskera Mitxelena. «No vamos a entrar en los tira y afloja que puedan tener dentro del partido», afirmó, en referencia al PSE; pero sí valoró «muy positivamente que el alcalde de Irun haya tomado esa decisión. No esperábamos menos, pero cuando lo hizo público, para nosotros fue una muy buena noticia», afirmó el portavoz.

### **El nombre de la biblioteca**

Oinatz Mitxelena se pronunció también sobre la polémica surgida en torno al nombre que llevará la nueva biblioteca de San Juan.

Después de que el alcalde anunciase que ésta llevaría el nombre de Carlos Blanco Aguinaga, los grupos de la oposición pidieron mediante una nota de prensa conjunta que la denominación

## **Mitxelena valora positivamente la asistencia de Santano a la conferencia sobre la paz de Donostia**

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2013(e)ko urria(r)en 10-(e)an 09:57etan -

---

se decidiese de forma consensuada. «No tenemos nada en contra de la persona cuyo nombre ha sido propuesto, pero las formas no han sido adecuadas».

El portavoz de Bildu recordó que existe una comisión destinada a decidir los nombres de las calles, «y creemos que ése sería también el marco más adecuado para decidir los nombres de los edificios públicos».